

# Mientras profesores reclamaron por evaluación docente, se dio inicio al segundo semestre

**EDUCACIÓN.** Las autoridades aseguraron que la información ya estaba cargada en el sistema. SLEP confirmó descuentos a docentes por días no trabajados por paro.

Aldo Lingua  
 cronica@diarioatacama.cl

Mientras se realizaba el acto de inicio del segundo semestre en la Escuela Isabel Peña Morales de Copiapó, los profesores a nivel nacional se encontraban reclamando en contra del sistema de evaluación docente, alegando que la página del sistema se encontraba caída y no tenían acceso a los resultados. Las autoridades aseguraron que esto era un inconveniente temporal y que tendrían los resultados durante el día.

Además, las autoridades aseguraron que, luego del paro docente del año pasado, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Atacama realizará los descuentos por los días no trabajados, y que no se han realizado porque es un proceso largo en que se debe auditar profesor por profesor.

## CAÍDA Y CARGADA

"Miles de docentes en todo el país aún no pueden conocer sus resultados del proceso de Evaluación Docente, ya que la página de consulta habilitada hoy 8 de julio por el Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas, CPEIP, presenta caídas constantes", aseguraron desde el Colegio de Profesores.

Su presidente Mario Aguilar, denunció que "el propio CPEIP había comprometido entregar los resultados a fines de junio, pero no cumplió. Esto generó mucha ansiedad y malestar entre mis colegas, ya que estas evaluaciones tienen consecuencias no menores en lo profesional, laboral y salarial."

Desde el CPEIP aseguraron que los resultados ya se encontraban cargados y que la caída de la página se debía a una sobrecarga de usuarios, algo que "suele pasar con estos sistemas".

"Todos estos días conversé con la directora CPEIP, le seña-



LAS AUTORIDADES DIERON INICIO AL SEGUNDO SEMESTRE CON ENERGÍA.

**6 puntos** aumentó la asistencia escolar en los colegios del SLEP Atacama durante el primer semestre de este año.

lé con toda claridad los problemas y el malestar que había entre el profesorado, y hoy los hechos muestran una plataforma absolutamente insuficiente, con una capacidad que no resiste el que todos nuestros colegas puedan conocer sus resultados" aseguró el presidente del Magisterio.

Luego de eso, los profesores le dieron un ultimátum al Mineduc para tener la información, puesto que acusan impacta directamente sus sueldos.

## INICIO DE CLASES ALEGRE

La ceremonia regional de inicio del segundo semestre se realizó en la Escuela Isabel Peña Morales, hasta donde llegaron las autoridades encabezadas por la directora nacional del Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas,

CPEIP del Ministerio de Educación, Lilia Concha; el seremi de Educación, Pablo Selles y la directora ejecutiva suplente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Atacama, Cecilia Brito.

Las autoridades hicieron un llamado a los alumnos y las comunidades a asistir a clases, luego de que durante el primer semestre lograran repuntar 6% del problema de inasistencia grave. Sin embargo, la cifra siguió bajo el 90%, algo que tiene preocupados a las autoridades y que es la meta por la cual se encuentran trabajando.

"En estos momentos la meta que tenemos para el segundo semestre es llegar a 90 puntos. Pero en el intertanto que en este proceso dure, la meta que tenemos para el segundo semestre hasta el 2025 es llegar a niveles prepandémicos. Esa ha sido el gran objetivo al que nosotros queremos llegar como Ministerio de Educación", dijo el seremi Selles.

"El programa retornemos a clases que hemos estado iniciando durante este segundo semestre, con iniciativas de

**34%** de los alumnos de los colegios del SLEP Atacama presentaban un problema de inasistencia grave.

comunicación tanto en las redes sociales y, a la vez, gestionando los distintos colegios va enmarcado en el programa de reactivación educativa, junto con una serie de iniciativas que hemos estado desarrollando en los establecimientos escolares como el Programa Convivir se aprende. La idea es como reincorporar a los estudiantes que, por diversos motivos no han podido desarrollar con regularidad su ciclo educativo", agregó.

## DESCUENTOS INMINENTES

Además, la directora (s) del SLEP Atacama, Cecilia Brito, aseguró que se realizarán los descuentos salariales, cuando los docentes paralizaron las clases por más de dos meses durante el año pasado.

"El trabajo que tenemos que hacer no es fácil. Es largo, demoroso y acucioso, y no

queremos descontar a quienes no hayan estado en paro y por lo tanto se tiene que investigar. Hay que investigar qué pasó con cada trabajador. Si estaba o no estaba. Si estaba con licencia médica o si estaba haciendo uso de algún permiso", dijo Brito.

Por lo mismo, aseguró que el proceso será lento, pero que avanzará de todas formas.

"Después de investigación la informamos a la Contraloría y procedemos con los descuentos y, efectivamente, vamos a tratar de que sea de una manera lo menos perjudicial posible para todos los funcionarios, pero claramente tenemos que descontar todos y cada uno de los días que hubo paralización", aseguró la directora subrogante.

Por ahora, las autoridades dicen que están enfocadas en que este segundo semestre académico sea exitoso y logren avanzar en cerrar la brecha de inasistencia de los estudiantes, al mismo tiempo que siguen avanzando en las renovaciones y arreglos a los establecimientos.